

Hurrinado

Geboren im Sturmwind der Meere,
getauft mit eisiger Gischt,
verfolgt von des Satans Heere
bläst mir der Orkan ins Gesicht.

Die Geister der Hölle verfluchend
schwing ich mich zur Sonne empor.
Nicht Rache, Gerechtigkeit suchend
vernehm' ich den himmlischen Chor.

"Wende dich ab von der Rache,
von Unrecht und Hass, lass es sein,
es ist allein Gottes Sache.
Der Herr sprach, die Rache ist mein"!

Ich stürze zurück auf die Erde
verlassen von aller Magie,
meine Flügel verbrennen, ich werde
nie wieder fliegen, nie mehr verlieren,
Nie mehr, nie mehr, nie!

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)